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ABSTRAK 

Rahmiyuna Marisa, (2018) : Pengelolaan Program Kegiatan Ibadah oleh 

Guru Fikih di MAN 1 Pekanbaru. 

 Permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana pengelolaan program 

kegiatan ibadah  dan faktor – faktor apa yang mempengaruhi pengelolaan program 

kegiatan ibadah di MAN 1 Pekanbaru. Karena pengelolaan yang baik akan 

menghasilkan output yang baik pula. 

 Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengelolaan 

program kegiatan ibadah dan faktor-faktor yang mempengaruhi pengelolaan 

program kegiatan ibadah di MAN 1 Pekanbaru. 

 Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kuantitatif dengan subjek 

penelitian adalah guru yang mengelola kegiatan program ibadah di MAN 1 

Pekanbaru dan objek dalam penelitian ini adalah pengelolaan program kegiatan 

ibadah yang dilaksanakan di MAN 1 Pekanbaru. Penulis maksud disini adalah 

kegiatan ibadah sholat berjamaah Zhuhur dan Ashar yang dilaksanakan di MAN 1 

Pekanbaru. Untuk memperoleh data maka penulis menggunakan teknik observasi, 

angket, wawancara dan dokumentasi.  

Berdasarkan hasil analisis data angket yang diperoleh menunjukan bahwa: 

pertama, data pengelolaan program kegiatan ibadah oleh guru fikih di MAN 1 

Pekanbaru tergolong dalam kategori “Sangat Baik” dengan persentase 87,80 % . 

kedua, faktor – faktor yang mempengaruhi pengelolaan program kegiatan ibadah 

oleh guru fikih di MAN 1 Pekanbaru, berdasarkan hasil wawancara diantaranya 

adalah: faktor siswa, faktor organisasi rohis, faktor sarana dan prasarana, faktor 

pembiayaan, faktor ketenagaan guru, faktor tim kerja, dan faktor dukungan pihak 

madrasah/komite madrasah.  

 

 

 

 

 

 



x 

 

ABSTRACT 

Rahmiyuna Marisa, (2018): The Management of Religious Activity Program 

by Fikih Subject Teacher at State Islamic 

Senior High School 1 Pekanbaru 

The problems of this research were how the management of religious 

activity program was and what the influencing factors were.Good management 

wouldproduce good output.   

This research aimed at knowing how the management of religious activity 

program was and what the influencing factors were.  

 This research was Descriptive quantitative.  The subject of this research 

was the teacher managingreligious activity program at State Islamic Senior High 

School 1 Pekanbaru, and the object was the management ofreligious activity 

program at State Islamic Senior High School 1 Pekanbaru.  The religious activity 

program wasthe congregation of shalat dzuhur and ashar.  Observation, 

questionnaire, interview, and documentation were the techniques of collecting the 

data.   

Based on the result of analysis and questionnaire, it was obtained that 1) 

themanagement ofreligious activity program by Fikih subject teacher at State 

Islamic Senior High School 1 Pekanbaru was on very good category with 87.80% 

percentage, and 2) the influencing factors based on the result of interview were 

student, Islamic spiritual organization,facilities and infrastructure, financing, 

teacher, work team, school support. 
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ّصملخّ 

 

 (ّ ّماريسا، 0281ّراحميونا ّأنشطة ّبرنامج ّإدارة ّّالعبادة(: ّالفقهمن ّالمدرسةّّمدرس في
ّبكنبارو8ّّالثانويةّالحكومية

 

في  يهاوالعوامل التي تؤثر عل العبادةمج أنشطة نافي هذا البحث هي كيف إدارة بر  ةالمشكل
 بحثال اهدرف هذيبكنبارو. لأن الإدارة الجيدرة ةوف تنتج انتاج جيدر.  1 الثانوية الحكوميةدررةة الم

 1 الثانوية الحكوميةفي المدررةة  الفقه مدررسمج أنشطة العبادة من قبل ناإلى معرفة كيف إدارة بر 
الذي يدرير برنامج العبادة  مدررسالبحث هو  فردوصفي كمي مع  بحث وه بحثال ابكنبارو. هذ
الثانوية رةة أنشطة العبادة التي عقدرت في المدر هو موضوعهبكنبارو و  1 الثانوية الحكوميةفي المدررةة 

المراقبة والاةتبيانات  ةتقني الباحثة تةتخدرما ،بكنبارو. للحصول على البيانات 1 الحكومية
والمقابلات والوثائق. واةتنادا إلى نتائج تحليل الاةتبانة التي تم الحصول عليها تبين أن: أولا، 

بكنبارو تنتمي إلى  1 كوميةالثانوية الحفي المدررةة  مدررس الفقهنشطة العبادة من أدارة لإالبيانات 
من  العبادة ةنشطأ. ثانيا، العوامل التي تؤثر على إدارة برنامج %78.78فئة "جيدر جدرا" بنسبة 

، تلميذيإلى نتيجة المقابلة هي: عامل  مستندربكنبارو،  1 الثانوية الحكوميةفي المدررةة  مدررس الفقه
، عامل اةترخاء يوالبنية التحتية، عامل تمويل يالروحي الإةلامي، عامل مرافق من منطمةعامل 

 لجنة فرعية المدررةة/  ةلجنة المدررةمن  يالعمل، وعامل دعم قةالمعلم، عامل فر 

 

 


